

AGRONEGOCIOS OCICO ES EL PRIMER PARQUE EXCLUSIVO PARA MASCOTAS EN BOGOTÁ. P19

#### FECHAS PARA EL GOBIERNO

Dic. 16 Cierre de la legislatura 2019 Inicio de sesiones extraordinarias, si son decretadas Dic. 17 2019 Último día de vigencia de la Ley de Financiamiento 2019 Aplicación de una

Ene. 01 nueva ley, si el 2020 Congreso la aprueba

HACIENDA. ESTE AÑO TAMPOCO HABRÁ REFORMAS PENSIONAL Y LABORAL

# El Congreso tiene 60 días para reaprobar la tributaria

Tras la caída de la Ley de Financiamiento en la Corte Constitucional, la presidente del alto tribunal, Gloria Stella Ortiz, reconoció que el efecto se traduce en una suspensión de lo incluido en el articulado desde el primero de enero de 2020, pero también que el único salvavidas es que se presente un nuevo texto al Congreso. El problema es que debe hacerse cuanto antes,

bar antes del cierre de la legislatura, el 16 de diciembre. Por eso, el Gobierno dijo que pasarán el mismo documento que se llevó en octubre de 2018. P12-13

# "EN 2021 TENDREMOS MOTOS ELÉCTRICAS"

Nicolás Upequi, gerente de BMW Motorrad, aseguró que traer motos híbridas hace parte de sus planes. P6

# El Dane cuadró el censo con Villavicencio. Cali y Popayán

El Dane culminó la publicación de los datos del Censo de 2018 con la caracterización regional de 4,09 millones de personas omitidas. Es decir, población que si bien fue contada, no fue censada. Según la entidad, la ciudad con mayor proporción de omitidos fue Cali, con 18,2% de su población, lo que implica que no eran 1.82 millones sino 2,22 millones de habitantes. Villavicencio le sigue en el listado, con una tasa de 15,1% de población no censada, mientras que en Popayán, la cifra fue 12,8% de la población. P16

## LAS MONEDAS QUE GANARON CON EL BREXIT



**EMPRESAS** 

### "Queremos maquilar whisky para Diageo"

Luis Roberto Rivas, gerente de la Industria Licorera de Caldas, dijo que buscan producir para más mercados del exterior. P4-5



#### Inconformidad de las tres empresas de celulares con subasta del MinTIC

Después de seis años, el sector de las telecomunicaciones se prepara nuevamente para la subasta del espectro que se realizará el próximo 12 de diciembre. En esta ocasión se pondrán a disposición 90 MHz de la banda baja de 700 MHz, la más apetecida, junto con 5 MHz de la banda alta de 1.900 MHz v 10 MHz de la banda de 2.500 MHz.

Sin embargo, los operadores móviles todavía tienen dudas sobre algunos aspectos de la resolución final como la potencia solicitada, la posición de dominio de algunas compañías, e insisten en su solicitud por conocer el precio de salida

**EDITORIAL** 

#### Es un momento para que el Congreso muestre su grandeza y pase la tributaria

Los legisladores ya han dado muestra de que son capaces de trabajar más allá de los intereses personales. P2

**ECONOMÍA** 

La confianza del consumidor solo cayó en Medellín y Bucaramanga

P15

**ASUNTOS LEGALES** 

Cerebrit 10+ de Quala se registró en la SIC pese a oposición de Cerebrina

**OCIO-RESTAURANTES** 

Suna lanzó su carta de coctelería saludable, que incluye 12 preparaciones

#### **INDICE**

EDITORIAL	P2
ECONOMÍA	P4
GLOBOECONOMÍA	P9
EMPRESAS	P12
AGRONEGOCIOS	P17
FINANZAS	P21
OCIO	P26
ANÁLISIS	P30
CAJA FUERTE	P32